

令和3年 9月 1日

保護者 様

弥富市立十四山中学校長
黒川 利之

学校祭（体育の部）延期のご案内

初秋の候、保護者の皆様には、長期にわたり、本校の新型コロナウイルス感染症拡大防止のための取組にご理解ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、本年度の「学校祭」につきましては、愛知県に緊急事態宣言が発出されたことを受け、体育の部の開催日を2週間延期し、9月29日（水）とさせていただきます。体育の部につきましては、熱中症対策もあり午前中のみで開催とします。また、文化の部の開催につきましては、緊急事態宣言の発令を受け、新型コロナウイルス感染症の感染対策により、合唱の練習や作品の制作時間が十分に取れないため、今年度もやむなく中止とさせていただきます。日程を調整していただいた保護者の皆様も多数おみえのことと思います。大変申し訳ありませんでした。

例年は、来賓の方や地域・保護者の皆様に多数ご参観していただきましたが、今年度につきましても、保護者の皆様のみの参観とさせていただきます。また、密を避けるため、他の方との間隔を十分に空けた上での参観をお願いいたします。今後の新型コロナウイルス感染症の感染拡大の状況によっては、保護者の方の参観を遠慮していただく場合もありますので、ご了承願います。

記

○ 9月29日（水）体育の部 午前9時より（運動場）〈給食〉
（予備日：10月1日（金）〈給食〉）

・ 開会式 9：00～

○ その他

- (1) 日程の詳細は、9月配布のプログラムをご覧ください。
- (2) 天候不順で体育の部が10月1日以降順延になる場合は、原則として平日に1日ずつ順延とします。
- (3) 保護者の方の参観は各家庭2名までとさせていただきますが、感染状況によっては、1名あるいは無観客とさせていただきます場合がありますのでご了承ください。
- (4) かぜ症状（せき・息苦しさ・発熱・寒気・頭痛・喉の痛み等）のある方は、感染症拡大防止のため参観をお控えいただきますようお願いいたします。
- (5) 校内ではマスクの着用をお願いいたします。
- (6) 他の方との間隔を十分空けた上でご参観ください。
- (7) 密を避けるため、保護者用のテントは用意いたしません。

【問い合わせ先 教頭（野田） TEL 0567-52-0062】